

郷土史抄

故濟先生の遺影を憶ぶ

(浦川家の史料探訪)

鉢川漁史

尤も此の七言律は極作らしく、彼の東征日記に據ると、渡邊參謀に屬して仙道に轉職（主に傷病兵の診療に從ひし）なるべし。中の時か即ち九月二日晴、作追憶參謀世良修藏、七言長篇、今井君之詩云、

亦有七言長篇詩、君曾參謀渡邊及喜々津二氏亦作追憶之詩云、

此の一項は右の弔詩をいふのであらう。

猶ほこゝに奇縁なのは、先生と世良氏は其の昔、偶然（安井氏か）に學んだ詠り同門の舊友で。然かも彼が斬られ當時は三十四といふから、濟國の追制にある參謀の世良氏より五歳の年長者であった。されば、其の陸長の横暴に氣附くであらう。そしてその最も仇敵と目したのは第一回の追制にある參謀の世良氏である。その者が大なる威權を有つて奥羽に臨むや、奥羽越の諸藩を動搖し、竟に捨收すべからざるに陥いらしめられた東奥の王氏をして皆賊に墮しいたとはいへ、一に之が責任は世良氏の如き無情に因ることなしと言ひないが、當時、浦川氏は第二次東北人否會津・仙台人の最も仇敵しとする世良參謀に對しては今なほ同じであるに拘はらず、當時、浦川氏は第一次來る平潟に官軍至り。奇しくも數年ぶりで同門の世良氏とも解逐した。而し一は關外最小藩の名もなき騎士、一は當時奥羽全藩を黙伏せしめたる長

州出の官軍參謀で、其の現在の地位は天地の格であつたらうが、共に官軍に屬する士で又密友でないか。是れが後に及び、一は奥羽志士を要殺し一は其の爲に弔詩を陣中に作し、後年に至り再び其の荒墳を修造して碑をも立て恭々しく往年の殉難に祭文を敬讀することは、何んたる奇縁であつたうか、斯くて明治戊辰の戦端に際し、濟先生は夙に大義を知りて官軍に投じ、其の威

力奥州を震撼せしめたる世良参謀の横死と共に前後於けるある。

債券 公債両替 金融
平町大工町 電話五九一

多田井質店

◆最新流行の「流線型」
お上品な日和下駄、皮製の草履◆品が豊富で
お履物は◆値段の安い会津桐 小松履物店
自軒製門 平野樂器通り(電話六七三)洋服は
高島屋 平町二丁目
注文並に既製品
入荷△ 洋山△最高取引は特にあります。
天然加工肥は酸性でなから
製造販賣
貨物自動車の御用命
に應じます農村の更生振興に
天然加工肥
最も適應する作物！
蔬菜 馬鈴薯 里芋 しやうが類
作物に施用すれば抵抗力を與へ落葉を防ぎます
いかに施用しても土壤を悪化する事は絶対にありません。高島屋洋服店
平町鐵田 電話六八八

高島屋洋服店

一、歯科 一般

保存科、補綴科、縫合架工科、

歯列矯正科、小児歯科、

歯槽膜漏科、

一、口腔外科
レントゲン科

中野歯科醫院

院長 日本歯科
日本歯科
西川誠 沢山院長 日本歯科
日本歯科
西川誠 沢山鼻の病に快鼻湯
有効

本剤は速効の方剤で鼻病の爲め種々の外用薬並に内服薬を用ひ全治をさる方々及び手術後再發されし方々も本剤の服用により快癒された喜びの體験が各地からもつて居ります。

(快鼻湯)
能水野藥局
保証著効
鼻脣瘻、慢性急性鼻炎、鼻汁多過症、頭重、肥厚性鼻炎、その他鼻骨弯曲症、並に中耳炎に神効の賞讃を受く新時代の要求
附屬事業に等外看護婦部を中心とした皆様の御用向へ身元設いたし確實なる婦人を派出致します。平看護婦會
電三〇七平看護婦會
會長 清野キヨ
御手不足の御家庭輕い御病人の付添姉婦
産婦の御家庭経済的な御
便宜ご用命
をお願致申